

N-D de la Merci N-D de l'Assomption

Vivre en ressuscité

arlant avec des jeunes sur la résurrection, j'étais amené à dire ma foi en cette vie nouvelle avec le Christ après la mort, mais aussi dès ici-bas. C'est dès maintenant que le croyant fait cette expérience de passer de la mort à la vie « puisqu'il aime son frère ». L'amour du prochain est donc ce signe, cette « vérification », que nous sommes déjà dans la vie de ressuscités. C'est aussi le chemin qui nous est donné pour sortir de nous-mêmes, de nos enfermements, de nos enfers parfois-, à une vie pleine, une vie de communion. Les échanges de carême ont été un de ces moments où l'on sort de sa maison, de soi-même, pour aller partager avec d'autres ce qui fait notre vie et expérimenter déjà un peu cette vie du ressuscité parmi nous, de par la qualité des échanges, profonds, respectueux. Les catéchumènes qui seront baptisés à Pâques vivent souvent ce passage, des peurs qui freinent, à la joie d'une vie donnée, d'une vie en Église. Certaines morts témoignent, même dans les larmes, de cette espérance en la résurrection. C'est tout au long de la vie que nous vivons des morts : à travers les réconciliations, fruit d'une mort à nous-mêmes, à travers les épreuves aussi qui nous ouvrent à une vie autre, avec Dieu et avec nos frères.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

François Bigo

Le CCFD-Terre Solidaire est une association composée de 28 mouvements et services de l'Église. Son but consiste en un travail d'éducation au développement afin de sensibiliser l'opinion aux réalités internationales et à la nécessité de la solidarité.

« Agir ici pour que ça change là-bas, voilà en quelques mots l'action du CCFD-Terre Solidaire. En effet, nous essayons de mettre en lumière des problèmes de développement, les diffuser pour que l'opinion publique prenne conscience qu'il faut agir.

Lorsqu'en 2003, la paroisse de Rungis m'a demandé d'aider à l'animation du CCFD, je n'avais aucune idée des bienfaits que cette contribution allait m'apporter. Si j'ai accepté, c'est qu'il me semble que, dans une paroisse, on ne peut pas toujours recevoir sans jamais donner. Nous sommes tous appelés à la solidarité.

Dans ma vie professionnelle, j'ai pu échanger avec mes collègues étrangers et enrichir ainsi mon esprit critique face à la politique du développement.

Aujourd'hui dans mon bilan des sept années passées, je constate que ma participation à l'équipe d'animation CCFD-Terre Solidaire de la paroisse m'a beaucoup apporté, par une ouverture complètement différente de ma vision précédente des problèmes internationaux. Et je peux affirmer aujourd'hui que j'ai plus reçu que donné ».

Site Internet: ccfd-terresolidaire.org

Propos recueillis par Marie-Thérèse Marques.

Agenda

Jeudi 25 mars

Bon chemin de Pâques.

20h30 : réunion-découverte de l'Évangile de Luc à Fresnes.

Vendredi 26 mars

19h30: célébration pénitentielle à N-D de la Merci.

Samedi 27 - Dimanche 28 mars : messe des Rameaux Sam : 18h30 à Rungis / Dim : 10h30 à Fresnes.

Mardi 30 mars

19h: messe chrismale au Palais des Sports de Créteil.

Mercredi 31 mars

17h: rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes.

Jeudi 1er avril

20h: célébration de la Cène à Fresnes.

Vendredi 2 avril

15h: chemins de croix à Fresnes et à Rungis, suivis des confessions individuelles.

20h: célébration de la Passion à Rungis.

Samedi 3 avril

15h: messe à Soleil d'Automne.21h: Veillée de Pâques à Fresnes.

Dimanche 4 avril: messe de Pâques 10h30 à Fresnes et 11h à Rungis.



N-D de la Merci • N-D de l'Assomption

Ceci vous concerne...

Messe Chrismale le 30 mars

Pour le transport à Créteil en car. Départ de Fresnes à 17h. S'inscrire à l'accueil.

Denier de l'Église

La campagne du Denier 2010 est lancée. Les distributeurs volontaires pour l'opération toutes boîtes pourront récupérer leur paquet d'enveloppes à l'accueil à partir du dimanche des Rameaux. D'avance merci.

Pèlerinages

Deux propositions de pèlerinage avec notre Evêque: du 22 au 26 avril Lourdes et 23-24 mai Ars. S'inscrire rapidement à l'aide des dépliants au fond de l'église.

Une église propre

Le nettoyage de printemps de l'église N-D de la Merci est prévu lundi 29 mars à 9h.

Invitation

Les nouveaux baptisés invitent la communauté à un temps festif autour d'un pot après la veillée de Pâques à la crypte.

La paroisse de Fresnes remercie M. Creuzeau qui a réalisé et offert le nouveau Chemin de Croix installé à St-Éloi.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche: 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine:

Mardi, merçredi, jeudi et vendredi

9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30

de mardi à vendredi 9h30-11h30 &16h30-18h30

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Eglise par le sacrement du Baptême **le 3 avril** à Notre Dame de la Merci Christ-Didier Yohou, Hubertine Yohou, Eléonore Ngankou, Jean-Jacques Konadje, Mathilde Richard, Adi Botto - **le 4 avril** Lizéa Dupont et Ethan Fernandes

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Julia Bertolino, Françoise Oruzio, Jean Mendy et Anna Ribeyron

A propos du CCFD-Terre Solidaire

Depuis près de 50 ans, le Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD – Terre Solidaire), en communion avec toute l'Église, propose de réfléchir et d'agir pour une solidarité internationale... Plus que jamais, l'humanité semble perdue au milieu d'un monde qu'elle ne comprend plus. Plus que jamais, il semble nécessaire d'inscrire la grâce du Carême dans les attentes de nos contemporains sur des sujets qui interrogent les systèmes socio-économiques comme les régimes politiques, et rendre compte de l'espérance qui nous habite, nous chrétiens. Cet espoir qui nous fait marcher, c'est la fidélité de Dieu envers son peuple, l'annonce du salut et la perspective d'une «fraternité universelle», d'une «communion des peuples» par delà les différences... Cette année, dans le contexte de crise financière et économique, le Comité catholique contre la faim et pour le

développement propose d'aborder le thème du partage des richesses. Par ses propositions, il veut montrer que la production de richesses peut être source de lien social et de fraternité, à condition qu'elle soit tournée vers le bien commun. Ce thème s'inscrit dans la réflexion qu'il mène depuis 2008 sur le «sens du développement» : occasion de réaffirmer l'attachement à un développement basé sur l'épanouissement des personnes et des sociétés. Plus que jamais, la collecte du 5ème dimanche de Carême se révèle importante. Grâce à la générosité et au partage, le CCFD-Terre Solidaire pourra accompagner de nombreuses initiatives de développement...

Michel SANTIER Évêque de Créteil